

Donan al Museo las espuelas de Narciso López

*Las entregó en un bello
acto el Dr. H. Ferrer*

En el Museo Nacional se efectuó la ceremonia de la entrega de las espuelas del general Narciso López, donadas por el doctor Horacio Ferrer para ser exhibidas y conservadas en las vitrinas del Palacio de Bellas Artes, honrando la memoria del gran patriota que enarbó por primera vez la Bandera Nacional en la tierra cubana.

Presidió el acto el doctor Octavio Montoro y Saladrigas, presidente del Patronato Nacional de Bellas Artes y Museos Nacionales, juntamente con el propio doctor Horacio Ferrer, el arquitecto Emilio de Soto, administrador general del Museo, y otros altos funcionarios del mismo.

El doctor Montoro, en breves palabras, señaló que el Museo Nacional se honraba nuevamente con la presencia del doctor Horacio Ferrer, patriota de historia inmaculada, que venía con desprendimiento a donar importantes reliquias para

El doctor Montoro, en breves palabras, señaló que el Museo Nacional se honraba nuevamente con la presencia del doctor Horacio Ferrer, patriota de historia inmaculada, que venía con desprendimiento a donar importantes reliquias para ser conservadas en aquel centro, como eran las espuelas que usó el general Narciso López en su acción de guerra por la libertad de Cuba.

Acto seguido el doctor Ferrer hizo entrega al doctor Montoro de las espuelas y explicó a todos los concurrentes la autenticidad por una sobrina del gran patriota, nombrada Narcisca Salicruz; a la familia Flores de Cienfuegos, y al terminar la Guerra de Independencia, la señorita Juana María Flores se las ofreció al coronel Carlos Mendieta cuando era Presidente de la República. El coronel Mendieta se las dio al coronel Ferrer, para que la conservara con otras reliquias que tenía en su poder, diciéndole "en mejores manos no podían estar".

Hoy —dijo el doctor Ferrer— existiendo un Museo Nacional, por obras de ese gran dinamico que es el doctor Octavio Montoro, y que constituye una verdadera garantía para el patrimonio histórico cubano, me desprendo con bastante trabajo de estas reliquias, para que se conserven en la vitrina del general Narciso López."